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みなさん、こんにちは。 
そして、新年を迎えましてあらためておめでとうござ

います。どうぞ本年も昨年同様宜しくお願い致します。

そして本日は日立南ロータリークラブ名誉会員卓話と

言う事で日立市長樫村千秋様に例会へ御参加を頂いて

おります。新年のお忙しい中、樫村市長様ありがとう

ございます。実は昨年までは１月の第１回目の例会は

「日立市内５ロータリークラブ合同新年会」が開催さ

れていた訳ですが、本年はＩＭと統合して開催する運

びとなり本日、新年第１回目の例会が樫村日立市長様

の卓話となっております。プログラムの中で日立市の

現況等に付きまして御講和を頂く予定ですのでどうぞ

宜しくお願い致します。 

また、姉妹クラブのワイキキ RC より Ikko さんにお

越し頂いております。Ikkoさんようこそおいで下さい

ました。実は昨夜日立に入られまして、本年度の事業

の一つである短期交換留学生の件で明秀学園の中原校

長先生・小室先生と木本前会長をはじめ数名で打ち合

わせをさせて頂きました。詳細については担当をお願

い致しております高島国際奉仕委員長さんより御報告

があるかと思います。Ikkoさん、本当に色々とお世話

になり、また、毎月のように例会へメイクアップを頂

きましてありがとうございます。 

話は変わりますが、各テーブルに配布させて頂きまし

た交通道徳協会さんが発行している「明るい旅」に先

に実施させて頂きました多賀駅前清掃の記事が掲載さ

れております。１６ページのクリーン作戦と言う記事

です。前回の交通新聞に続き２回目の掲載となりまし

た。本年度の RI テーマである「地域を育み、大陸を

つなぐ」の中の地域を育む当クラブの一つの事業がこ

のように記事として掲載される事はありがたいと感謝

申し上げたいと思います。また、今週末の日曜日には

恒例となりました日立郷土かるた大会が多賀市民プラ

ザで日立中央ロータリークラブの皆様の主管で開催さ

れます。お時間の許される方はぜひご参加をお願い致

したいと思いますし、当日のお手伝いもお願い致しま

す。 

結びに平成２３年・西暦 2011 年が輝かしい一年に

なります様に心より後念じ申し上げ、会長の時間と

させて頂きます。ありがとうございました。 
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今年もよろしく御願いします。 

本日、第 7回の理事会が開催されましたので報告させ

ていただきます。 

ワイキキＲＣとの交流、・学生のクラブ認定推薦、来年

度は日立南RC50周年記念事業の議題があがりました。 
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IMの出席確認をFAXさせていただきました。 

出席の連絡がまだない方が若干いらっしゃいます。 

本日に来ていただいてる方は出席の連絡をよろしく御

願いします。 

留学生が病気になったと言うことで南 RC からも寄付

をさせていただきました。 その資料をテーブルの上

にあると思いますので確認していただけたらと思いま

す。 
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◎ 樫村市長宜しく御願い致します。 

大森会長 ・山縣幹事 ・信太 克己 
星 勝治 ・塙 貴男 ・弓野 博司 

◎ 明けましておめでとうございます。 
今年もよろしく御願いします。 

   白土仙三郎・白石 満義・小山 高一 
   IKKO様 ・池澤 健 ・石川 國博 
   千葉 省三・鈴木 幸一・朝日 正道 
   山本 忠安・鹿志村高道・須田 晃 
   小澤 興 ・木本 貴一・川崎 健輔 
   高島 章行・宮本 尚彦 
 

 本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 
ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計４０，０００円 累計額 ７４８，０００円 
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会長からお話がありました、樫村です。 

明けましておめでとうございます。本年もよろしく御

願いします。 

新年早々、日立にとっていい話が二つ入ってきました。 

その一つに新しい駅舎が日立にできます。これは 10

年かかりましたが、3月26日がオープンの予定となっ

ております。ぜひ、足を運んで下さい。 

二つ目は日立から大臣がでました。大畠大臣です。 

公明党の代表としても、山口大臣が出ました。 

いずれも、日本を代表とする大臣なのでぜひ、頑張っ

てもらいたいです。 

日立市の人口ですが、国政調査で6千人ぐらい減少で

すが、人口の減り方が少なくなっていることで人口の

安定が進んでいると思います。一時は17万人ぐらいま

で減少する傾向でしたが、現在では19万人５イジ千人

ぐらいで維持しています。 

私には、二つ夢があります。 

一つ目は、新6号バイパスの延長です。 

これは、245号線にぶつかるまで伸びます。 

これが開通すると、日立市内の渋滞もかなり減少する

と思います。 

二つ目は、桜祭りです。今年は2万人で打ち切りまし

た。それは、競技側からするとエントリーが増えるこ

とによってすごくランナーにとって、とても危険なた

めやもなく人数制限をさせていただきました。 

予定では5万人を超すエントリーがあるとも言われて

いました。 

日立市内にある、電鉄線の跡地ですがバス専用道路の

予定もあります。 

平成 25 年春には今の予定で大甕駅から久慈浜駅の移

動時間が5分で行ける予定でいます。平成28年春まで

には久慈浜駅～大甕駅～日立駅の開通を予定していま

す。 

最後になりますが、先日の話で日立製作所がスポンサ

ーになって柏レイソルがなんで日立にないのかぁとい

う話がありました。 

私はもし、日立レイソルができるならサッカー競技場

を造り日立市民で応援できるサッカークラブチームが

あってもいいんじゃないかと思います。これは、私の

小さな夢ですが・・・。 
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